
Pièces 9 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 9184

Prix 924 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Au coeur du très beau quartier  de Valescure et  parfaitement au calme,  vaste villa

provençale d'environ 210 m2, avec très belle  exposition.  La villa  s'organise d'une

partie principale sur deux niveaux, avec généreux séjour/salon de 42 m2 traversant

et  baigné  de  lumière,  une  chambre  avec  salle  d'eau  et  wc,  et  à  l'opposé,  deux

chambres avec une salle d'eau, une cuisine aménagée donnant directement sur la

terrasse  couverte.  De  l'autre  côté  du  salon,  une  belle  terrasse  en  rez-de-jardin,

permet  de  profiter  du  jardin  où  l'on  peut  y  créer  la  piscine.  Au  rez-de-chaussée,

deux deux-pièces indépendants ...

In  the  heart  of  the  beautiful  Valescure  district  and  perfectly  quiet,  vast  Provençal

villa of approximately 210 m2, with very beautiful exposure. The villa is organized on

a main part on two levels, with generous living room/lounge of 42 m2 crossing and

bathed in light, a bedroom with shower room and toilet, and on the opposite side,

two  bedrooms  with  a  bathroom.  water,  a  fitted  kitchen  opening  directly  onto  the

covered  terrace.  On  the  other  side  of  the  living  room,  a  beautiful  terrace  on  the

ground floor  allows you to  enjoy  the  garden where  you can create  the  swimming

pool. On the ground ...

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence
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